

Pfalzwerke

## Konzern und AG steigern Ergebnisse

**[14.05.2013] Das Geschäftsjahr 2012 ist für die Pfalzwerke positiv verlaufen. Umsatz und Gewinn stiegen.**

Die Pfalzwerke haben vergangene Woche auf ihrer Hauptversammlung in Ludwigshafen die Zahlen für das Geschäftsjahr 2012 präsentiert. Demnach konnte der Umsatz des Pfalzwerke-Konzerns im Vergleich zum Vorjahr gesteigert werden. Die 37 Gesellschaften der Gruppe erwirtschafteten knapp 1,45 Milliarden Euro und somit über 76 Millionen Euro mehr als im Jahr 2011. Der Konzern-Jahresüberschuss beträgt 31,7 Millionen Euro (Vorjahr: 17,3 Millionen Euro), der Bilanzgewinn 25,5 Millionen Euro (Vorjahr: 29,7 Millionen Euro). Auch die Pfalzwerke AG konnte ihre Umsatzerlöse steigern. Im Vergleich zum Vorjahr stieg der Umsatz um 61,5 Millionen auf über 1,13 Milliarden Euro. Das Ergebnis vor Steuern (EBIT) beträgt 53 Millionen Euro und weist damit eine Steigerung um 19,5 Millionen Euro auf. Der Jahresüberschuss liegt bei über 36 Millionen Euro, fast 17 Millionen Euro werden an die Aktionäre ausgeschüttet. Davon profitieren vor allem der Bezirksverband und die Kommunen im Netzgebiet, denen insgesamt knapp drei Viertel der Pfalzwerke-Aktien gehören.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bilanz, Pfalzwerke